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UN CLUB, UNE VILLE, UN TERRITOIRE

 
 

Cette saison 2021/2022 a été riche en satisfactions et nous avons 
souhaité vous réunir pour faire un point sur les résultats, vous faire 
part de nos projets et aussi pouvoir échanger avec les joueurs et 
dirigeants au cours du cocktail qui suivra cette présentation. 
Je vous remercie d'être ici ce soir. J'informe l'assemblée que madame 
Sylvie Marcilly, présidente du conseil départemental de Charente-
Maritime, monsieur Daniel Coirier, maire de Fouras-les-Bains, 
monsieur Arthur Drouaud, directeur du service départemental de la 
jeunesse, de l'engagement associatif et des sports, honorent cette 
soirée de leur présence. Je suis très heureuse qu'ils soient parmi nous 
et je suis reconnaissante du crédit qu'ils nous accordent. 
Je saisis cet instant pour remercier Monsieur Alexandre Machado, 
directeur du Casino de Fouras qui est un de nos partenaires fidèles et 
qui nous accueille dans son établissement aujourd'hui. 

 

 

 

 
 
 

 
 

Nationale 1 : Damien Provost, Loïc Bobillier, Mathieu Pigner, Gaëtan Renaudon 
 

Je commencerai par un bilan de la saison sportive mettant en exergue uniquement les 
évènements les plus marquants. L'équipe fanion, en Nationale 1 réalise une prestation 
honorable en se classant seconde en première phase et troisième en seconde phase. Loïc 
Bobillier (à droite) nous a fait part de son ressenti sur la saison de l'équipe fanion.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bloquée à un bas niveau par trois phases blanches 
dues à la pandémie, l'équipe réserve a gravi deux 
échelons cette année et débutera la saison prochaine 
en Pré-nationale avec l'objectif d'atteindre le niveau 
national dès janvier 2023.  Photo : Thibault Hillairet, 
Rémi Glinche, Maxime Battistello, Arnaud Droulin. 
Je rappelle que le club a 12 équipes engagées en 
championnat de la nationale 1 à la départementale 3. 

 
 

 



L'histoire du club restera marquée par plusieurs 
évènements inédits de la saison 2021/2022 : Le club s'est 
engagé pour la première fois dans la compétition Intercup, 
une coupe européenne réservée aux clubs évoluant en 
nationale 1 dans leurs pays respectifs. Cette aventure 
nouvelle et inconnue pour nous s'est terminée par le gain 
de la coupe pour la plus grande satisfaction des joueurs, 
dirigeants et supporters. Elle a démontré que notre équipe 
nationale était très compétitive.  
J'ai reçu un mot de félicitations de la Fédération. Je vous 
laisse le lire car il vous est également adressé.  
 

 

 
 

 
 

Le capitaine Gaëtan Renaudon a retracé le parcours de l'équipe 

 

 

Je continue le palmarès avec l'énorme prestation de Damien 
Provost, qui s'adjuge la médaille de bronze aux 
championnats de France seniors. Parti n°23, il enchaîne 
plusieurs grosses performances et finalement atteint le 
dernier carré.  Cet exploit restera comme une des plus belles 
pages de l'histoire du club. 
Le premier tournoi national organisé par notre association, 
début mai, a vu la victoire inattendue de Loïc Bobillier qui a 
réalisé une superbe performance en finale face au champion 
d'Ukraine, Yehwen Pryshchepa.  
J'ajouterai que le club a rendu hommage à l'Ukraine lors de 
la rencontre de N1 contre Metz. 

 
 

  

 

Enfin, je n'oublierai pas les jeunes qui ont accumulé les 
médailles lors du top 8 départemental et qui nous ont 
permis de largement remporter le challenge du club ayant 
réalisé la meilleure prestation. Ils sont la relève de notre 
association. 
Photo : Illan Le Barrier, bronze en cadets, Colin Guinard, or 
en benjamins, Sacha Tanguy-Veyssière, bronze en 
minimes, Axel Baccelli qui tient le challenge, Léane 
Krismer, or en minimes, Sara Del Franco, or en juniors. 
  
 

 



Notre salle a été retenue par le comité d'organisation des Jeux 
Olympiques comme centre de préparation aux Jeux 2024. Pour l'instant, 
aucune délégation ne s'est positionnée mais pourquoi pas recevoir sur 
une semaine ou deux, la délégation française qui souhaite sortir de 
l'Institut national des sports et dont les joueurs, Emmanuel Lebesson, 
Simon Gauzy et Alexandre Cassin sont tous de Nouvelle-Aquitaine 
(respectivement de Niort, Toulouse et Bordeaux). Emmanuel Lebesson 
nous a téléphoné et a évoqué, avec nous, cette éventualité de mise au 
vert à Fouras. 
 

Pour répondre aux échéances qui nous attendent et rendre notre salle 
plus attractive et plus visible, en lien avec la municipalité et le 
département, 
- Refaire l'espace d'accès à la salle avec un terrassement du parking, 

nous devons améliorer l'environnement : 

- Mettre en place une signalétique visible, 
- Installer un éclairage extérieur,  
- Construire une marquise reliant notre salle au gymnase, 
- Doter la salle d'une tribune pour un meilleur accueil des supporters. 

 

 

En créant des évènements partenaires qui rythment la 
saison, en augmentant notre nombre de partenaires, 

Nous souhaitons intensifier notre politique territoriale : 

En multipliant nos actions sociales et environnementales. 
Nous devons également progresser en terme de 
communication : 

Nous possédons un savoir-faire mais faire savoir ce que 
nous faisons est un travail de chaque jour. 

Si nous nous sommes déjà dotés d’un 
écran géant, nous devons améliorer et repenser notre site 
web, le rendre plus intuitif, plus agréable à naviguer. 

Beaucoup de personnes ignorent que nous existons. Nous 
devons donc encore mieux développer l'affichage et 
mieux communiquer sur les différents supports, journaux, 
radios et réseaux sociaux.

 

Pour répondre à tous les besoins et être plus performant, le club a la volonté 
de renforcer son équipe d'encadrement. L’arrivée d’un nouvel entraîneur, 
Maxime Goulevant (photo) offrira de nouvelles opportunités.  
La formation et la détection des jeunes reste un facteur essentiel pour le 
club. Pour seconder l'entraîneur, nous cherchons un apprenti/entraîneur qui 
préparerait son diplôme d'entraîneur en alternance sur le centre de 
formation au DEJEPS tennis de table à Nantes et sur le club. Pour l'instant 
nous n'avons pas de candidat. 
3 missions de service civique seront ouvertes la saison prochaine 
Enfin, le club va essayer de proposer des missions dans le cadre du service 
national universel.  
 

Avant de vous présenter les nouvelles arrivées au club, je vous informe de 
nos actions estivales : Les tournois d'été, organisés les jeudis soirs 
débuteront le jeudi 14 juillet. 
Le 10 août, sur l'esplanade du Fort Vauban, la ville et le club accueillent le 
Ping tour dans le cadre de Terre de Jeux 2024. De 10h à 17h, sur 1300m2 les 
visiteurs pourront découvrir la pratique du tennis de table sous divers 
aspects. 
 

  
 
 



J'en viens maintenant aux nouvelles arrivées au club.  
Baptiste Paulet (n°463), revient à Fouras après quelques 
années d'absence. Il faisait partie de l'équipe de Nationale 3, 
vice-championne de France en 2017 (second à g. sur la 
photo). Il vient renforcer l'équipe réserve du club et 
participer à sa remontée en nationale. 
S'agissant de l'équipe fanion, nous souhaitons la bienvenue à 
Paul Gauzy (n°100 français) en provenance de Nantes. Il est 
parmi nous ce soir et va vous dire quelques mots. 
 

Enfin, comme vous le savez déjà, le numéro 22 mondial, le 
Croate Andrej Gacina sera parmi nous en seconde phase et 
pour les playoffs afin de nous aider à monter en PROB. Nous 
lui avons demandé de se présenter par l'intermédiaire d'une 
vidéo. Ensuite vous le verrez en action sur quelques points, 
au tournoi international de Doha où il était finaliste. 

 
 

Avant de vous inviter au cocktail qui clôture cette soirée, 
je voudrais remercier le public et vous, nos partenaires 

qui nous permettent de vivre cette aventure et de 
réaliser nos rêves. Merci de votre soutien,  

merci d'avoir cru en nous, merci de nous accompagner. 
 

 

 

  
 

 
 

  
 

Les photos figurant dans cet album ont été réalisées par Michel Mias,  
du club photo de Fouras-les-Bains, que nous remercions. 

 



  
  

  
  

  
  

  
  

  
 


